Législature, qui s'est distinguée par son esprit honneur et n'est que le commencement d'un vaste programme législatif qu'il importe de réaliser si nous voulons atteindre les objectifs de paix, de justice et de prospérité nationale vers lesquels nous tendons tous.

Membres de la Chambre des communes,

Je vous remercie des dispositions que vous novateur et ses réformes. Ce bilan lui fait avez prises à l'égard des services publics pendant l'année financière en cours et celle qui l'a précédée.

> Honorables Membres du Sénat, Membres de la Chambre des communes, Puisse la Divine Providence continuer à répandre ses bénédictions sur notre pays.